

## 曇天を裂く磐高魂



▲選手宣誓の様子



▲部活動対抗リレーの様子

10月12日、第91回体育大会が行われた。総務委員や生徒会、各部活などが朝早くから準備を行い、大会が進行された。本年度も手指の消毒、マスク着用などのコロナ対策をしながらであったが、このように開催できたのは、尽力してくださった関係者各位のおかげに他ならない。大会当日、天候は秋晴れといかなかったが昨年度のように雨が降ることはなかった。曇りの天気に負けず、生徒は活気ある様子で競技を進めていった。本年度からの試みとして開会式での選手宣誓が行われ、生徒達は試合への闘志を高めていた。競技が白熱したためか時間が押し、部活動リレーは全部活動一斉スタートとなったものの、走者達は観戦者を沸かせる走りを見せた。その後のクラス対抗リレーはさらに盛り上がり、素晴らしい締めとなった。

## 結果発表

1年	総合	壘球	逃球	庭球	卓球	リ-
1位	4組	4組	3君	3組	2組	1組
2位	1組	6組	1組	4組	6組	4組
3位	3組	5組	6組	1組	7組	7組

2年	総合	蹴球	籠球	排球	卓球	リ-
1位	3組	2組	4組	6組	3組	4組
2位	4組	7組	3組	3組	6組	3組
3位	7組	1組	7組	5組	2組	7組

3年	総合	排球(男)	排球(女)	庭球	卓球	リ-
1位	6組	6組	7組	4組	6組	7組
2位	7組	4組	6組	7組	2組	1組
3位	4組	3組	3組	6組	5組	4組

## 生徒会長インタビュー

Q1 体育大会の感想を教えてください。  
A1 今回、開会式で初めて選手宣誓を行いました。上手く進行することができましたが、もう少し盛り上げたかったです。来年はもっと盛り上がるように対策を練っていかうと思います。

Q2 種目の様子はどうでしたか。  
A2 種目ごとの時間が伸びたり、部活動リレーの準備が整わなまま始めたりしてしまったり、スムーズに進行できるように時間管理等を改善していきたいです。ですが、リレーはとても盛り上がり、皆さんの顔をふと見ると、楽しんでくれています。来年もその熱意のまま続けていこうと思います。

Q3 今回初めての選手宣誓を入れた理由はなんですか。  
A3 開会式の記憶がないというような子がいたのでやりました。ですが、もう少し盛り上げたかったです。

Q4 良かった点はなんですか。  
A4 一番にみんな楽しんでもくれたこと、選手宣誓のよう新たな試みをしたことが良かったです。

Q5 全校生徒へ一言お願いします。  
Q5 体育大会、お疲れ様でした。協力してくれた人にも感謝です。みんな仲良くなれて、そこに体育大会をやる意味があるというのを分かってくれて嬉しいと思います。来年はコロナが落ち着いたら観戦ありでやりたいなと思っています。



▲生徒会長 吉野さん

# 各種目の様子



▲バスケットボール



▲ソフトボール



▲卓球



▲ドッチボール



▲ソフトテニス



▲クラス対抗リレー



▲サッカー



▲バレーボール

今年度も、新型コロナウイルスの影響により、室内競技の応援が制限される中行われた。どの学年も、短い練習期間の中、体育の授業の時間に加え、昼休み等も有効に利用し練習する姿が見受けられた。その成果を十分に発揮し各競技で大きな盛り上がりを見せた。そんな磐城高校生の力強さを感じる体育大会であった。

# 優勝クラスHR長インタビュー



▲1年4組



▲2年3組



▲3年6組

A1 ひかえめに言って最高です。  
 A2 全員が最後まで、全力で戦い抜いたこと、  
 A3 約一週間の特訓(体育)のおかげです。  
 (3年6組 宗像彩和さん)

A1 クラスメイト全員が頑張ったと思います。  
 A2 クラスのエネルギの大きさです。  
 A3 ケガしながら頑張っている人もいました。  
 (2年3組 松崎優芽)

A1 素直に嬉しいの一言に尽きます。  
 A2 クラス全員が団結し、良い雰囲気を作り続けられたことです。  
 A3 クラスの皆の頑張りで優勝できました。最高です！  
 (1年4組 吉野里玖弥)

Q1 大会の感想 Q2 優勝した要因 Q3 クラスの皆に一言